

Manusia sebagai wakil Tuhan di bumi ini (*Khawāṭirullāh fī al-Ardli*), diberikan bekal akal sebagai anugerah yang paling istimewa sekaligus pembeda antara makhluk ciptaan-Nya yang lain, untuk dipergunakan dalam merealisasikan keinginannya, yaitu berupa daya dan karsanya sehingga mampu mendeteksi mana yang baik dan mana yang buruk untuk dilakukan.

Allah memberi akal pada Malaikat tanpa syahwat, dan Allah memberi syahwat pada binatang tanpa memberi akal, tetapi Allah memberi kedua-duanya, akal dan syahwat, pada manusia. Maka barang siapa akalnya menang atas syahwatnya, maka ia lebih baik dari pada malaikat dan barang siapa yang syahwatnya mengalahkan akalnya, maka ia akan lebih jelek dari pada binatang (Ghaffar 1993 : 12).

Dengan demikain akal yang sehat dan jujur tidak akan melupakan realitas dan asal-usulnya yang tertanam di dalam prinsip-prinsip samawi dan terkristal di dalam syari'at Islam yang suci. Akal tidak akan menyimpang dari kebenaran manakala kebenaran tampak dihadapannya, dan akal akan menjalani aktifitas ilmiahnya tanpa dipengaruhi oleh hawa nafsu dan keinginan-keinginan tertentu.

Akan tetapi, bila akal seseorang telah terpengaruh dan dikuasai oleh hawa nafsunya, maka terjadilah penyimpangan terhadap perilaku manusia sehingga timbul keinginan untuk melakukan pelanggaran atau kejahatan.

Setelah melakukan pernikahan, seorang suami atau istri dalam mengarungi bahtera rumah tangganya tidaklah semulus sebagaimana yang diharapkan dari awal pernikahannya, yaitu untuk mencapai kehidupan yang bahagia dan harmonis atau keluarga yang sakinah. Namun ditengah-tengah bahtera timbul suatu permasalahan yang kadang kala bisa meretakkan kehidupan rumah tangga yang telah dibina tersebut. Hal itu terjadi sebagai salah satu akibat dari adanya perselingkuhan (zina) yang dilakukan salah satu pihak suami atau istri.

Keseimbangan antara kebutuhan materil dan sprituil harus sama-sama terpenuhi oleh kedua belah pihak, baik itu kebutuhan badan/biologis/seksual, maupun kebutuhan jiwa/psikologis/rohani hendaknya seimbang, sehingga dapat saling memberikan kepuasan untuk kedua belah pihak. Sang istri jangan hanya mau tahu haknya saja, tetapi tidak memenuhi kewajibannya sebagai seorang istri. Begitu pula sebaliknya, seorang suami jangan hanya memikirkan dirinya sendiri saja. Terpenuhinya kebutuhan materil harus seimbang dengan terpenuhinya kebutuhan psikologis sang istri sehingga terjalin kebahagiaan rumah tangga itu. Tapi apabila tidak ada keseimbangan antara dua kebutuhan di atas, maka sering seorang suami atau istri mencari keseimbangan di luar rumah. Akibatnya tidaklah mengherankan di mana-mana terjadi perzinahan atau perselingkuhan antara suami atau istri dengan orang lain (Fachri 1995 : 46).

Perselingkuhan yang disertai dengan perzinahan tersebut sangat marak

اتى رجل من المسلمين رسول الله ص م وهو
 في المسجد فناداه فقال يا رسول الله اني زنيت
 فاعرض عنه حتى تني ذلك عليه اربع مرات
 فلما شهد على نفسي اربع شهاديات دعا رسول
 الله ص م فقال اياك جنوت ؟ قال لا قال فهل احصت ؟
 قال نعم فقال رسول الله ص م اذهبوا به فارجموه (رواه مسلم)

Artinya: "Ada seorang laki-laki muslim yang datang kepada Rasulullah saw. ketika beliau sedang berada dalam masjid. Laki-laki itu memanggil-manggil Nabi seraya mengatakan: Hai Rasulullah, aku telah berbuat zina, tapi aku menyesal. Ucapannya ini diulanginya samapi empat kali. Setelah Nabi mendengar pernyataannya yang sudah empat kali diulanginya itu, lalu beliau pun memanggilnya seraya bertanya "Apakah engkau ini gila ?" "Tidak", Jawab laki-laki itu. Nabi bertanya lagi "Adakah engkau ini orang yang mukhsan ?" "Ya" jawabnya. Kemudian Nabi bersabda lagi: "Bawalah laki-laki ini dan langsung rajam oleh kamu sekalian" (HR. Muslim J.3 1992:1318).

Dari uraian dalil-dalil al-Qur'an dan Hadis di atas, maka dapat diketahui hukuman bagi pezina muhsan adalah lebih berat dibandingkan dengan hukuman yang dijatuhkan kepada pezina ghairu muhsan (bukan muhsan). Akan tetapi, kalau dibandingkan lagi dengan ketentuan hukuman yang ditetapkan oleh Kitab Undang-undang Hukum Pidana (KUHP) Indonesia, maka hukuman yang terdapat dalam al-Qur'an dan Hadits, baik yang menyangkut hukuman bagi pezina muhsan maupun ghairu muhsan, jauh lebih berat, karena dalam pasal 284 KUHP hanya menentukan yaitu: Dihukum penjara selama-lamanya sembilan bulan:

